

Dominicanos entrenan en Túnez previo al Mundial



La Habana, 9 sep (RHC) El equipo masculino de voleibol de República Dominicana se encuentra actualmente en Túnez entrenando y jugando partidos amistosos contra el equipo anfitrión antes del Campeonato Mundial FIVB en Bulgaria e Italia.

El equipo dominicano está regresando al evento mundial luego de una interrupción de 44 años luego de su primera participación en México en 1974, donde terminaron en el 22 ° lugar.

Con una mezcla de veteranos que están en una gira de despedida y el nuevo producto de un incipiente programa, los dominicanos jugarán en el Grupo A en Florencia, Italia. y sus rivales serán Eslovenia, frente al que debutan el próximo miércoles, Japón, Argentina, Italia y Bélgica.

Los miembros del equipo son: Francisco Abreu y Adalberto González, acomodadores; Bayron Valdez, Elvis Contreras, Engel Mieses, Henry López, Jairo Pérez y Héctor Cruz, atacantes de esquina; Henry Tapia y José Cáceres, atacantes opuestos; Jonathan Mercedes, Félix Romero y Richi Paulino, centrales; Braymar Tolentino, libero.

El principal logro de los dominicanos es la medalla de oro que ganaron en los Juegos Centroamericanos y del Caribe en Veracruz, México en 2014. Recientemente terminaron segundos en el Campeonato U21 NORCECA Junior, detrás del anfitrión de fila Cuba.

El equipo está dirigido por el venezolano Alexander Gutiérrez, quien reemplazó al cubano Orlando Samuels, quien abandonó el equipo por razones personales. Gutiérrez contará con la asistencia de Amaury Martínez y el terapeuta Marvin Zamora. El médico del equipo es Julio Miñoso y el delegado del equipo es José Aybar.



Radio Habana Cuba